

54

Mr. VICENTE CAGEO

## República Centroafricana

59; 1'40"

Muchas gracias Sr. Presidente,

España da una cordial bienvenida a la delegación de República Centroafricana y agradece su participación en este ejercicio, así como la presentación realizada por S. E.

En primer lugar, mi delegación es consciente de los progresos realizados reflejados en las iniciativas llevadas a cabo por el Gobierno de transición y desea resaltar la positiva colaboración en el Consejo de Derechos humanos, así como el próximo nombramiento del experto independiente.

Sin embargo, España recomienda que se aplique en todo el territorio de la República Centroafricana la protección y promoción de los Derechos Humanos recogidos en el título primero de la recientemente promulgada Constitución de Transición y que las violaciones de los mismos sean penalizadas de forma efectiva.

En el mismo orden de cosas, y teniendo en cuenta la crisis humanitaria que afecta al país, el gobierno de España recomienda a la República Centroafricana que continúe esforzándose en el necesario desarme, desmovilización y reintegración de los elementos de Seleka como precondition para poder garantizar la asistencia humanitaria y la defensa de los derechos humanos.

De igual manera, y en virtud de la Comisión Interreligiosa de reciente creación, España recomienda al gobierno centroafricano que evite que se produzcan enfrentamientos y tensiones entre la población cristiana mayoritaria y las minorías musulmanas.

España considera asimismo que la República Centroafricana debe centrar sus esfuerzos en la protección de los colectivos más desfavorecidos (mujeres y niños). Para ello, recomienda que el gobierno centroafricano ratifique el Protocolo Facultativo a la Convención para la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer.

En la misma línea, España recomienda que se ratifique el Protocolo Facultativo a la Convención del Niño relativo a la participación de niños en los conflictos armados.

Por último España recomienda a la República Centroafricana que ratifique la Convención contra la Tortura, y Otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes.

Muchas gracias.